

Worms, den 9.11.21

Liebe Viertklässlerin, lieber Viertklässler (hoffentlich baldiger Elo-Schüler),

wie geht es dir? Hier schreibt Miriam Zimmer aus der 5a des Eleonoren-Gymnasiums in Worms. Ich habe diesen Brief verfasst, weil ich dir erzählen möchte, wie gut mir das Elo gefällt. Hast du schon eine Wunschschule? Ich wollte seit der ersten Klasse auf dieses Gymnasium gehen und sage dir: Das Elo ist die beste Schule auf der ganzen Welt. Auf welche Grundschule gehst du?

Ich möchte dir ein bisschen von meinen ersten Tagen am Eleonoren-Gymnasium erzählen. Der erste Schultag war großartig. Als Erstes wurden wir in der Aula empfangen. Danach ist unsere Klassenlehrerin (Frau Holthof) mit uns in unseren Klassensaal gegangen (die Räume am Elo sind echt super) und ich habe meine Klasse das erste Mal gesehen.

In den Tagen danach war es auch sehr schön. Wir haben uns erst einmal richtig kennengelernt, haben mit unserer Klassenlehrerin viele Kennenlernspiele gespielt und sogar einen Wandertag in den Pfriempark veranstaltet. Wir haben dort richtig coole Spiele gespielt, durch die auch unser Zusammenhalt gefördert wurde. Zum Beispiel mussten wir im Kreis alle gleichzeitig einen Stock loslassen und die Person nebendran musste ihn fangen. Und auch heute haben wir noch eine Stunde die Woche, in der wir spielen. Das Fach heißt LISO (Lernen im sozialen Bereich) und das gibt es nur am Elo. In dem Fach gibt es auch keine Noten, man kann dort also richtig entspannt sein.

Außerdem gibt es noch das Drehtürmodell in Deutsch, bei dem verschiedene Gruppen gebildet werden, die je nach Lernstand aufgeteilt sind. Dann ist man auch mit Kindern aus anderen Klassen zusammen. Das Elo bietet auch ein vielfältiges Sprachenangebot. Ich habe mit Französisch angefangen und lerne in der 6. Klasse Englisch. Andere Kinder in meiner Klasse fangen mit Englisch an und lernen nächstes Jahr Französisch. Man kann aber auch Latein lernen.

Außerdem gibt es Gesangsklassen, in denen man eine Stunde mehr Musik hat und viel singt. Das Elo bietet zudem interessante AGs an, zum Beispiel Handball, Badminton, Tischtennis oder Fließgewässer.

Unsere Lehrerinnen und Lehrer sind auch sehr nett. Wir haben zehn Lehrerinnen und Lehrer, die alle richtig lieb sind, uns aber auch wirklich viel beibringen, zum Beispiel Frau Holthof, Herr Beyerle, Herr Dyrauf, Herr Steffes und noch viele andere.

Ich persönlich bin ans Elo gegangen, weil mir die Schule auf dem Video, das ihr sicher auch schon auf der Homepage gesehen habt, sehr gut gefallen hat, weil Freundinnen von mir (zum Beispiel aus dem Tennistraining) die Schule auch besuchen und weil ich von vielen zufriedenen Kindern die Schule empfohlen bekommen habe, zum Beispiel von meinem Nachbarn. Auch das alte Gebäude gefällt mir sehr gut.

Ich fass noch einmal zusammen, wieso das Elo die Schule deiner Wahl sein sollte: Das alte Gebäude sieht toll aus, die Lehrerinnen und Lehrer sind nett, es gibt verschiedene Sprachenangebote, man kann die Gesangsklasse wählen, es gibt tolle AGs und die Schülerinnen und Schüler sind auch sehr freundlich.

Ich hoffe, ich konnte dich in dem Brief für das Elo begeistern. Überlegen deine Freundinnen und Freunde auch ans Elo zu gehen? Freust du dich schon auf den Schulwechsel? Ich würde mich freuen, wenn du nächstes Schuljahr auch eine Elo-Schülerin oder ein Elo-Schüler wärst. Ich freue mich schon auf dich!

Viele liebe Grüße

Deine Miriam aus der 5a

PS: Einige meiner Mitschüler haben ebenfalls Briefe an dich geschrieben. Darin erfährst du noch mehr über das Elo. Diese Briefe findest du ab nächster Woche auf unserer Schulhomepage.